

**OPA SUR SUEZ  
UNE ALTERNATIVE PLUS RESPECTUEUSE DES SALARIÉS  
SUR LA TABLE ?**

La Fédération FO des personnels des services publics et des services de santé et son union nationale des Syndicats FO de l'eau et de l'assainissement apportent tout leur soutien à leur Syndicat de Suez.

Dans le cadre de l'OPA actuellement en cours, celui-ci veut prendre le temps d'analyser les conséquences sociales de l'offre révélée par un fonds d'investissement Français, le groupe Ardian. Cette offre aurait, par rapport à celle de Véolia, l'avantage de ne pas démanteler Suez en cédant son activité eau et permettrait ainsi, de préserver les emplois. C'est pourquoi, FO Suez, qui n'agit que dans l'intérêt des salariés, souhaite que cette offre soit étudiée sérieusement et non balayée d'un revers de la main comme ce fut le cas hier, lors du Conseil d'Administration de l'entreprise.

Pour la Fédération FO, il faut prendre le temps d'analyser les offres, rien ne serait pire que de décider précipitamment de l'avenir de 90.000 salariés.

Le secrétariat fédéral

Fait à Paris, le 1<sup>er</sup> octobre 2020